
「四つのテスト」

会　長　大 野 東 秀会 長 挨 拶

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　大 野 東 秀点 鐘

こんにちは！

2012 ～ 2013年度尾張中央ロータリークラブ

最終例会を無事に迎えることができました。こ

れひとえに堀尾幹事、赤堀副会長、沖野直前会

長はじめ全ての会員諸氏のご協力の賜物と感謝

しております。

2010年秋、住川パスト会長等６名のパスト会

長が来寺され、2012 ～ 2013年度の会長就任を

要請、自分なりにも尾張中央ロータリークラブ

チャーターメンバーでありながら拒絶し続ける

心苦しさもあり、受託させていただきました。

一番大切な女房役の幹事に新進気鋭の堀尾君

を指名させていただき、快諾を得ることができ、

また、会長の補佐役の副会長には赤堀パストに

お願いし、早くから理事役員の人選をすすめさ

せていただき、会費減額の要望を耳にしてＣＢ

Ｃ自動車学校西村パストに例会場開設を嘆願。

西村パストの友情により快く聞き入れてくださ

いました。

2013年春、会長就任直前に濱島パストの突然

の退会届が提出され、33名の船出となりました。

この一年間、法務との兼ね合いが一番の戦い

でした。例会２度欠席、１度の遅刻で、沖野直

前会長には大変ご迷惑をおかけしました。

８月29日のガバナー公式訪問３クラブ合同例

会、１月26日の３クラブ合同新年例会開催には、

ホストクラブとして緊張の連続でしたが、会員
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幹　事　堀 尾 明 史幹事退任挨拶

《 第1407回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

19名
96,000円

1,882,000円

大野（東）君　一年間お世話になりました。

堀尾君　一年間ありがとうございました。

熊澤君　大野会長、堀尾幹事、各委員長の皆様、

御苦労様でした。次年度はよろしくお願いし

ます。

住川君　大野会長、堀尾幹事さん、一年間お疲

れ様でした。お世話になりました。

辻　君　会長幹事委員の皆様ご苦労様でした。

松尾君　皆様、本年度のお役目御苦労様でした。

古希ゴルフではお楽しみ券を作りました。参

加されない方もよろしくお願いします。

藤岡君　大野会長、堀尾幹事お疲れ様でした。

冨田君　会場委員長を退任します。石川副委員

長、松尾君、吉田君、クラブ員の皆様、例会

のスムーズな運営ありがとうございました。

感謝します。

赤堀君　大野・堀尾年度、一年間お世話になり

ました。

中村君　一年間親睦委員長をつとめさせていた

だきました。ご協力ありがとうございました。

安田君　一年間ご協力ありがとうございまし

た。そして大野会長、堀尾幹事一年間御苦労

様でした。

平野君　大野会長、堀尾幹事、一年間ご苦労様

でした。

尾関君　大野会長、堀尾幹事、一年間ご苦労様

でした。

鈴木君　来週大原美術館に行ってきます。藤岡

君宜しくお願い致します。平岩さん先日は感

服致しました。

平岩君　おだやかな大野会長、堀尾幹事のおか

げで素晴らしい一年でした。新年度の幹事を

務めさせて頂きます。熊澤会長よろしくお願

いします。

山本君　大野会長はじめ会員諸氏の方々一年間

大役御苦労様でした。

太田君　大野会長、堀尾幹事、役員の皆様一年

間ご苦労様でした。

松浦君　会長、幹事、役員の皆様方、大変お疲

れ様でした。

片山君　頼りないニコボックス委員長でしたが

会員の奉仕の精神で、何とか目標近くになり

ました。グラッチェ

委員長　片 山 　 進ニコボックス

委員長　野 田 和 正出 席 報 告

会員数：33名 出席数：32名 出席率：100％
第1405回（前々回）　修正出席率：100％
〈メーキャップ〉
大野（東）君、太田君、熊澤君、竹本君、西村君、
藤岡君、松浦君、山本君（30周年記念事業実行
委員会）

大野会長、赤堀副会長、一年間お疲れ様でし

た。本日、大野年度最終例会を迎えることがで

きましたのも、理事・役員の方々をはじめ会員

の皆様のご協力のお陰と感謝しております。ど

うもありがとうございました。

今思えばあっと言う間の一年でした。８月の

「ガバナー公式訪問３クラブ合同例会」、１月の

「３クラブ合同新年例会」をホストクラブとして

無事に開催出来ましたことも冨田会場委員長、

中村親睦委員長を先頭に会員皆様のご協力のお

陰と感謝しております。

私個人としましても、５月の「世界平和フォー

ラム広島」において田中作治ＲＩ会長とお話出

来ましたことは素晴らしい思い出となりまし

皆様のご協力で無事、乗り越えることができま

した。

一番残念だったことはパスト会長高柳君の退

会でした。一度は取り下げていただきましたが、

地下鉄階段での転倒事故治療のため、やむなく

退会を認めざるを得なかったことです。

新年度はクラブ運営の他、30周年記念の年で

もあります。熊沢会長、平岩幹事、又瀧本30周

年実行委員長に会員一同一丸となって協力して

くださいますよう心より祈念して、会長の退任

挨拶とさせていただきます。
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た。又本年度の目標としておりました、ホーム

例会全出席も達成できました。

ある先輩ロータリアンより、ロータリー会長・

幹事は、会長がアクセルで幹事がブレーキだと

言われたことがあります。大野会長の安全運転

のお陰で一度もブレーキを踏む事無く無事故で

次期30周年熊澤会長年度に引き継ぐ事が出来た

と思います。

会員の皆様には、つたない幹事でご迷惑をお

かけしましたが、一年間素晴らしい経験、勉強

を楽しくさせていただきました。それも、私の

様な若輩者に幹事という大役を任せていただき

ました会員皆様の寛大なお気持ちと感謝いたし

ます。

最後になりましたが、例会場をお貸しくださ

いました、西村パスト会長をはじめＣＢＣ自動

車学校の皆様、陰ながらお力添えを頂きました

事務局の宮地様にお礼を申し上げます。一年間

お世話になりました。ありがとうございました。

○役員退任あいさつ

　会長退任あいさつ

　幹事退任あいさつ

　副会長退任あいさつ

　クラブ奉仕委員長退任あいさつ

　

○新世代委員会　松尾委員長

　古希ゴルフについて

委 員 会 報 告

赤堀副会長挨拶

ＣＢＣ自動車学校様一年間ありがとうございました

平岩クラブ奉仕委員長挨拶

ごくろうさまでした
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大野会長から新会長熊澤勝則君へ会長バッヂ引継ぎ

堀尾幹事から新幹事平岩慎次君へ幹事バッヂ引継ぎ
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☆誕生日祝福
（会員）
１日 熊澤勝則君
９日 太田吉宣君
24日 松尾晋吉君

☆在籍表彰

平岩慎次君（26年）

中村隆文君（９年）

竹本義明君（３年）

山下隆義君（14年）

堀尾明史君（９年）

松浦正義君（２年）

平成25年7月のお祝い

（会員婦人）
10日 山下順子さん
16日 西村陽子さん
23日 檜吉和江さん


